

# 180 corredores convocó la 3° Angol Racing Cup en el Parque CMPC Junquillar

• **La competencia consolida a la comuna como un destino clave para el downhill en La Araucanía. Familias y exponentes de la disciplina se reunieron para vivir una nueva fiesta del deporte.**

Del 1 al 3 de noviembre, la Angol Racing Cup (ARC) reunió a 180 corredores, entre adultos y niños, quienes demostraron su destreza en el descenso en bicicleta, consolidando el éxito de esta primera ronda de la ARC.

La competencia contó con un programa de actividades, incluyendo una carrera gratuita para niños, además de una feria de emprendedores locales y un patio de comidas que ofrecieron un ambiente familiar y de apoyo a la economía local.

La jornada del viernes comenzó con la acreditación de corredores y con un reconocimiento de pistas. El sábado continuó con los entrenamientos oficiales y la Carrera Kids, donde niños de hasta 11 años participaron en un circuito especialmente diseñado para ellos. La competencia alcanzó su punto culminante el domingo, con las finales en las que los corredores se

midieron en el circuito del parque, seguido de una ceremonia de premiación.

## Patrocinio y respaldo local

El evento fue posible gracias al patrocinio de CMPC, el Gobierno Regional y el CORE de La Araucanía, instituciones comprometidas con el desarrollo deportivo y turístico de la región.

Gustavo Apablaza, subgerente de Relacionamento de CMPC, destacó el impacto de esta competencia en la comunidad: "El Parque CMPC Junquillar está próximo a cumplir un año abierto a la comunidad, y creemos que actividades como la Angol Racing Cup han ayudado a consolidarlo como un destino idóneo para el deporte y la vida sana y al aire libre. Tuvimos casi 200 competidores, lo que nos llena de orgullo, de seguir convocando a miles de vecinas y vecinos de nuestra Red Bosque Vivo a



explorar y disfrutar de estos espacios".

Por su parte, Diego Iturrieta, cofundador y organizador del Angol Racing Cup, expresó su satisfacción con el evento: "La Angol Racing Cup sigue creciendo y superando expectativas. Este año, hemos mejorado el formato de carrera variando los tiempos de entrenamiento, implementamos balizas de marcaje más seguras y 100% reutilizables, lo que asegura un evento más sostenible y amigable con el medioambiente. Agradecemos a todos los pilotos que participaron, al equipo por su incansable compromiso, y a CMPC por su apoyo continuo. La Angol Racing Cup toma fuerza cada día, ¡y cada vez somos más! ¡Nos vemos en el round 2!".

En tanto, Óscar Huerta, ganador de la categoría Máster B1, sostuvo que "la carrera tuvo una excelente organización y nivel de corredores muy alto. La pista estaba bien marcada, había servicio de seguridad, lugares de esparcimiento, actividades para niños, carros de comida, entre otros. Fue un excelente fin de semana y carrera. Vale la pena conocer el Parque CMPC Junquillar, tiene una increíble calidad de pistas y se puede andar todo el año".

## Segunda fecha y proyección para el 2025

La competencia continuará con su segunda ronda del 10 al 12 de enero de 2025, donde se esperan más sorpresas y una mayor

participación. Las inscripciones para esta segunda fecha aún no están abiertas. Se comunicará su apertura a través del Instagram de Angol Racing Cup @angolracingcup.

## Sobre la Red de Parques Bosque Vivo de CMPC

El evento es respaldado por la red de parques Bosque Vivo de CMPC, un proyecto que busca conservar los ecosistemas forestales, y promover el deporte y la recreación responsable en la naturaleza. Los parques que conforman esta red - CMPC Junquillar, CMPC Pumalal, CMPC Lastarria y CMPC El Cóndor - son espacios de encuentro y disfrute comunitario, que destacan por su biodiversidad y servicios ecosistémicos.